

Presseinformation

Unter dem Motto:

50 Jahre - relativ sozial

eröffnet der Karikaturist und frühere Rechtsanwalt Philipp Heinisch aus Berlin www.justizkarikatur.de, am

Freitag, 5. März 2004, 18.30 Uhr,

seine Ausstellung:



Im Rahmen des Rechts und darüber hinaus

im Sozialgericht Ulm, Zeughausstraße 12, 89073 Ulm,
www.sozialgericht-ulm.de.

Voller Humor und Satire, mit scharfem Strich sind die Bilder von Heinisch eine Sympathiewerbung für eine bewusste und fruchtbare Streitkultur.

Der Präsident des Deutschen Anwalt Vereins, Herr Rechtsanwalt Hartmut Kilger, spricht einführende Worte.

Musikalische Untermalung: „Tuten und Blasen“

Die öffentlich zugängliche Ausstellung wird mit Unterstützung der ABC AnwaltsBeratung Cosack, Arnsberg, www.abc-anwalt.de durchgeführt und kann während der Öffnungszeiten besucht werden.